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一般質問発言通告事項一覧表

６月９日（火） 令和２年第２回定例会

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

１ 根岸裕美子

議 員

訪問型家庭教育支援

事業について

１ この事業をどのように評価しているか

２ 対面できなかった家庭への対策は

３ 対象を全校1年生家庭へ

教 育 長

２ 落合信太郎

議 員

避難所運営について １ 昨シーズンからの改善点

２ 周知広報

３ 災害直後の避難所の開設想定

４ 避難所開設キット導入

市 長

３歳５か月児健康診

査について

１ 診査状況とフォロー体制

２ 視力検査の現状

３ 弱視などの早期発見に屈折検査機器による

精度の高い視力検査の導入

市 長

３ 海東一弘

議 員

地域包括支援センタ

ーの業務、連携体制

について

１ 担当業務

２ 各センターの担当区域

３ 多職種協働や関係機関等との連携

市 長

４ 吉田 宏

議 員

高齢者の介護予防に

ついて

１ フレイル対策

（１）市の取組は

（２）今後、新たなフレイル予防対策は

市 長

５ 染谷和博

議 員

インクルーシブな公

園について

１ 障がいがある子もない子も一緒になって遊

べる遊具の設置について

市 長

桑原地区土地区画整

理事業について

１ 進捗状況 市 長

６ 佐藤隆治

議 員

取手市の持続可能な

財政運営について

１ 財政調整基金等、積立金の考え方

２ 歳入確保、歳出削減に向けた取組

市 長

７ 加増充子

議 員

不要・不急の事業の

見直しで、命と健康、

暮らしと経営を守る

対策を最優先するこ

とについて

１ 西口開発凍結・見直し、財政縮減を図るこ

と

（１）再開発ビル建設は白紙に

（２）ペデストリアンデッキは原則現状の整備

とし、駅前広場面積拡大は地盤面だけに

２ 市民の命・健康を守る医療体制を整えるた

めの対策・支援を今こそ図ること

３ 収入減に苦しむ市民と事業者の暮らしと経

営を守る対策を緊急に拡充する事

市 長



２

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

８ 久保田真澄

議 員

介護施設の課題につ

いて

１ 介護施設の現状は

（１）人員は足りているか

２ 潜在介護人材の把握は

３ 介護職員初任者研修受講費に補助を

市 長

高齢者の介護予防フ

レイルについて

１ 介護予防の働きかけは

２ フレイルの啓発として取組は

市 長



３

６月１０日（水）

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

９ 石井めぐみ

議 員

クラウドファンディ

ングの活用について

１ クラウドファンディングを有効に活用し、

市の施策や地域の活性化

２ 今後の展開

市 長

１０ 細谷典男

議 員

一般廃棄物の処理に

ついて

１ 事業系ごみ

（１）搬出に関する状況把握

２ 公共施設のごみの扱い

市 長

桑原開発について １ 昨年度までの市の支出

２ 本年度事業の見通し

３ イオンの動向

市 長

１１ 小池悦子

議 員

今こそ、高すぎる国

民健康保険税を引下

げることについて

１ 国保基金を加入者へ還元を図るべき

（１）年額１世帯１万円の引下げ

（２）減免制度の拡大・拡充で引下げ

①１８歳以下の均等割全額免除

②多子世帯への軽減策

③低所得者層への軽減策

市 長

１２ 鈴木三男

議 員

コミュニティバスに

ついて

１ コミュニティバスの位置づけ

２ コミュニティバスの現状と課題

市 長

１３ 関戸 勇

議 員

地震・台風・水害・

今後発生する可能性

があるウイルス感染

症等の災害に備えた

防災対策について

１ 台風による暴風への対応はできているか

２ 水害に備えた対策はどのように進んでいる

か

３ 異なる災害が複合した場合の避難所の在り

方など検討した結果は

４ 防災ラジオの今後の普及計画は

５ 防災対策で各自主防災会の備えをどのよう

に把握してきたか

市 長



４

質問

順位
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨

答 弁 を

求める者

１４ 遠山智恵子

議 員

地場産業支援助成創

設に向けた取組につ

いて

１ マスク不足を通じて、改めて輸入頼みの危

うさを感じた。安全でおいしい地場農産物を

増やしていく取組を

２ 市内食料自給率の向上に向けた取組を（地

産地消）

３ 市内商店の後押しを（地産地商）

４ この悪化した経済状況から、イオンモール

誘致計画は撤回・白紙の検討をしてはどうか

市 長

子どもたち一人一人

のありのままを受け

止め、楽しい学校と

することについて

１ 前例にない長期休校の間、子供たちの実態

把握とその対応はどうだったか

２ 連絡が取れなかった学校ごとの件数

３ 今後の学習取組

４ 学校再開にあたり、子供クラブの在り方

５ 利用者の多い子どもクラブについては、ク

ラブ室増設の検討を

教 育 長


